



林陽寺の岩水龍峰住職

かも、JR岐阜駅から車で約三十分の農村地帯にある。とても条件がよいとはいえない林陽寺になぜ、人が集まるのか。

カルチャーセンターで坐禅会

ケ原市、本巣市からも老若男女が集まる予約を募ればすぐに満席。地元の新聞やタウン誌にも取り上げられ、評判を呼んでいるのだ。こう書けば、檀信徒の多い都会の大刹を想像されよう。が、林陽寺は檀家百軒を切る小さなお寺なのだ。し

10

卷之三

**岐阜
岩水**

「曹洞宗では只管打坐といつて、ただひたすら坐るんです。何も考えないで坐ります。といつても、これがなかなか難しい。『坐』の字を見ると、二人の人が上

檀家百軒もない農村寺院が輝いて見える。住職家族二丸となり門戸を開放。様々な催しに地域の人が集まるのだ。岐阜市の曹洞宗林陽寺、岩水龍峰住職（六十六）

シコイン修行と銘打ち地域の絆を深める住職の道心



岐阜市曹洞宗林陽寺 岩水龍峰住職の寺おこし

歳の布教を名付けて「ワンニイン修行」といふ

自分を深く反省しま

見つめてみましょう
日曜日の朝八時、静謐な本堂でそう十五人ほどの坐禅会の参加者に語りかけるのは、岐阜市岩田西に建つ曹洞宗林陽寺の岩水龍峰住職（六十六歳）である。

同寺の行う坐禅会、写経会、ヨガ教室には市内ののみならず、隣の一宮市や各務には市内ののみならず、隣の一宮市や各務

上の写真／林陽寺で坐禅する老若

Jimonkohryu